



Dr. med. Hans Kaspar
Schulthess
Chefredaktor



Dr. med. Carmen
Steinacher-Risler
Müllheim



Dr. med. Vera
Stucki-Häusler
Zürich



Dr. med. Dr. sc. nat.
Andreas Bähler
Herrliberg



Dr. med.
Christian Häuptle
St. Gallen



Dr. med.
Markus Hug
Delémont



Dr. med. Manfred
Wicki-Amrein
Willisau

Eine Berghütte an Stelle der Praxis

Renovation der Binntalhütte



www.binntalhuette.ch

Das Ende der Tätigkeit als Hausarzt ist seit Jahren in Gedanken vorbereitet, aber es ist wichtig, diese neue Lebensphase aktiv zu gestalten. Ich habe das Glück, persönlich eine motivierende Herausforderung gefunden zu haben, nämlich in leitender Funktion zur Renovierung einer SAC-Hütte der Sektion Delémont beizutragen.

Das Besondere an der Binntalhütte ist, dass sie von den Mitgliedern der Sektion betreut wird, was nur bei 6 von 153 SAC-Hütten der Fall ist. Ein Projekt von 2,3 Millionen Franken erfordert gerade in einem wirtschaftlich schwachen Kanton ein besonderes Engagement, um das finanzielle Gleichgewicht zu behalten. Da kam mir die Erfahrung von Beiträgen z.B. für das Bürgerstock-Führungskräfte-seminar zu Gute. Zahlreiche Gespräche wurden geführt und vielfältige Vorschläge gesichtet mit dem Ziel, bei der Einweihung am 5.7.2019 mit einem Minimum an Schulden dazustehen. Meine Erfahrung als Kassier der

SGAM hat geholfen, die Ausgabenseite rigoros im Griff zu behalten. Als kantonaler Tarifvertreter bin ich gewohnt, Rechnungen zu kontrollieren, und konnte mit den verschiedenen Berufsgruppen, die an der komplexen Sanierung beteiligt sind, effektiv verhandeln.

Das Ergebnis ist ausgezeichnet: Die Hütte hat ihren Charakter einer Berg-hütte aus Stein behalten, die in eine mineralische Umgebung mit Torfmooren von nationaler Bedeutung integriert ist. Ergänzt wird die Region durch den dynamischen regionalen Naturpark Landschaftspark Binntal, der seit langem unter dem Vorsitz der neuen Bundesrätin Viola Amherd steht.

Bergwandern ist heilsam und steht in Bezug auf die öffentliche Gesundheitsförderung höher als andere telegenere Sportarten. So ist eine schöne Bergwanderung mit Übernachtung in einer Hütte mit gemeinsamer Verpflegung und Gesprächen mit anderen Wander- und Bergfreunden für Seele und Leib eine Bereicherung. Nutzen Sie also die Gelegenheit, die Binntalhütte zu besuchen, und vielleicht habe ich das Vergnügen, Sie persönlich begrüßen zu können.

Dr. med. Markus Hug, Delémont